

Guten Morgen allerseits und willkommen am Montagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside.

theuptrend.com. Nun, im Vorverkauf ist es ziemlich ruhig..

Aktienindex-Futures und Rohöl sind.

wird unter dem fairen Wert gehandelt, während Gold höher gehandelt wird..

Jetzt sind die US-Märkte geschlossen..

Es gibt einen elektronischen Vorbörslichkeitshandel, aber die Märkte sind heute geschlossen.

bedeutet, dass auf den kanadischen Märkten nur sehr wenig gehandelt wird..

Ich würde also nicht zu sehr auf irgendetwas reagieren, was passiert ist.

auf dem kanadischen Markt am Montag ohne Aufsicht eines Erwachsenen vom US-Markt..

Wir werden heute Abend kanadische Charts veröffentlichen..

Aber auch hier würde ich nicht überreagieren.

alles, was am Montag auf dem kanadischen Markt passiert..

Wenn wir uns nun zunächst den VIX ansehen, sehen wir uns den wöchentlichen VIX-Chart an.

Hier besteht immer noch ein Verkaufssignal, das höhere Aktienkurse unterstützt..

Die Dinge würden sich am kommenden Freitag ändern, wenn der VIX über 15,13 schließen würde. Dann.

Wenn wir uns ein Tages-Chart des VIX ansehen, wollen wir kurzfristig bullisch bleiben.

Es sei denn, der VIX schließt am Dienstag über 13,63..

Werfen wir als Nächstes einen Blick auf die Gewinner und Verlierer der letzten Woche..

Und der Sektor mit der besten Wertentwicklung in Nordamerika waren kanadische Technologieaktien..

Und der große Gewinner dort war Aritzia, gefolgt von Shopify..

In den USA waren es US-Technologieaktien.

angeführt von Juniper Networks und dann von Palo Alto..

Was hat letzte Woche nicht funktioniert?.

Nun, die kanadischen Marihuana-Aktien fielen um fast 5 %..

Und dann hatten wir US-amerikanische Öl- und Gasausrüstung.

Unternehmen, und dann hatten wir US-Regionalbanken..

Das waren die größten Verlierer des Handelsgeschehens der letzten Woche..

Lassen Sie uns den heutigen Morgen zu Ende bringen.

Präsentation, Blick auf einige Monatsdiagramme..

Und normalerweise veröffentlichen wir jedes Wochenende das Monatsdiagramm auf der rechten Seite..

Aber heute habe ich monatliche Kurszieldiagramme hochgeladen..

Nun, das machen wir nicht oft..

Der Grund dafür ist, dass viele Symbole in der Datenbank nicht ausreichen.

Daten, um diese Diagramme tatsächlich zu erstellen, daher aktualisieren wir sie nicht so oft..

Aber ich wollte sie dieses Wochenende aktualisieren.

denn es gibt einige Bereiche des Marktes, die auf Widerstand stoßen..

Und dies könnte der Zeitpunkt und Ort sein, an dem der Markt einen Rückgang beginnt..

Sie können zum Beispiel sehen, dass der DOW bei 37.500 gestiegen ist..

Wir schlossen am Freitag bei 37.592..

Wenn wir uns dann den S&P 500 ansehen, ist unser nächstes Ziel 5000..

Der Markt möchte uns also möglicherweise immer noch auf dieses Niveau bringen..

Sie können sehen, dass der Nasdaq Composite am Freitag bei 15.000 liegt..

Wir schlossen bei 14.972 und wechselten..

Was wissen Sie dann, wenn Sie sich den Russell 2000 ansehen?.

2.000 fungiert als Widerstand und wir haben uns davon gelöst..

Im Jahr 2024 ist der Russell also tatsächlich am Boden.

3,75 % nach den ersten beiden Handelswochen..

Wenn Sie sich dann die TSX ansehen, sehen Sie, dass 21.250 unser nächstes Ziel ist..

Wir handeln derzeit knapp darunter..

Dann ist ein Blick auf den TSX 60, 1250 genau das Richtige für uns.

große Zahl, und wir schließen und handeln derzeit knapp darüber..

Es besteht also die Möglichkeit, dass wir uns zurückziehen und in Richtung des Niveaus von 1375

aufsteigen..

Dann schauen Sie sich die Venture Exchange an..

Und ich möchte mir das genau ansehen,.

weil es uns viel darüber verraten könnte, was im Jahr 2024 passieren wird..

Was bisher im Jahr 2024 passiert, ist ein.

Einige Sektoren treiben die Märkte nach oben, aber es ist nicht der gesamte Markt..

Und wenn wir uns die Risikobörse ansehen,.

Natürlich handelt es sich hierbei hauptsächlich um Rohstoffaktien mit geringer Marktkapitalisierung..

Und im Jahr 2023 und 2022 haben sie sich nicht besonders gut geschlagen..

Ihren Höhepunkt erreichten sie Ende 2020..

Und so bewegen wir uns hier in einer engen Spanne..

Wir finden Unterstützung bei 500.

Niveau, und wir finden Widerstand bei 625..

Wir sind also seit über einem Jahr in diesem Bereich, jetzt fast zwei Jahre, und das werden wir auch bleiben.

Wir wollen sehen, ob wir aus dieser Spanne ausbrechen können..

Wenn es uns gelingt, über 625 auszubrechen,.

Das wäre sicherlich ein Hinweis darauf, dass die Rallye an Breite gewinnt, und.

Das wäre sehr positiv für den Gesamtmarkt..

Natürlich, wenn wir unten anfangen, aufzuschlüsseln.

500, in Richtung 375, wäre das für den Gesamtmarkt sehr pessimistisch..

Wir müssen also abwarten, wie es weitergeht..

Aber wir stoßen in großen Bereichen auf Widerstand.

für den DOW und für den Nasdaq und für den Russell 2000 und für die TSX..

Und dies ist der Zeitpunkt und der Ort, an dem der Markt möglicherweise einen Rückzieher machen möchte..

Wir müssen also einfach abwarten und sehen..

Wie ich bereits erwähnt habe, sind viele der Symbole in.

Die Datenbank verfügt nicht über genügend Daten, um monatliche Preiszieldiagramme zu erstellen..

Ja, sie können andere Monatsdiagramme erstellen, aber keine Kurszieldiagramme..

Und hier ist ein Beispiel..

Wenn einer der Arc-ETFs nicht über genügend historische Daten verfügt, können wir uns einen ansehen.

Unternehmen wie Apple, was sicherlich der Fall ist, und Sie können 200 sehen..

Wenn wir über 200 ausbrechen, könnten 225, 250 die nächsten Ziele im Jahr 2024 sein..

Und natürlich könnten, wenn wir 150 und 5125 aufschlüsseln, durchaus Unterstützungsbereiche sein..

Wenn wir uns dann Tesla ansehen, sind wir auf 250 gestiegen..

Wir haben uns zurückgezogen. Und im Jahr 2024 liegt Tesla bisher fast im Minus.

12 %, und wir haben uns hier ein schönes kleines Dreieck erarbeitet..

Es gibt etwas für den Bullenmarkt, eine Reihe höherer Tiefststände..

Und es gibt etwas für die Bären, eine Reihe niedrigerer Hochs..

Und so werden wir uns das ansehen.

Der gesamte Markt wird gespannt sein, ob wir aus diesem Dreieck ausbrechen..

Und bis jetzt sieht es so aus, als ob wir es wären.

wird unter die Aufwärtstrendlinie fallen..

Und wenn das passiert, ist das natürlich pessimistisch für den Markt..

Ich suche Unterstützung bei 187. 50..

Wenn das kaputt geht, suchen wir Unterstützung bei 125..

Und Sie können es Ende 2022 sehen..

Vor etwas mehr als einem Jahr notierten wir also unter 125..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Auch hier sind die Märkte in den USA geschlossen..

Wir erwarten einen sehr ruhigen Tag auf den kanadischen Märkten..

Ich wünsche ihnen einen wunderbaren Tag..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Dienstagmorgen..